



園だより

令和6年9月30日
幼保連携型認定こども園 藍咲学園

過ごしやすい、秋の風が吹く季節です。園庭では運動会にむけて、幼児クラスの子どもたちの賑やかな声や姿が聞かれています。その様子を、乳児クラスの子ども達がジーンと見たり一緒にしようとしたりする姿が見られ、とてもかわいいですよ。幼児運動会当日は、大きな歓声や拍手をお願い致します。また、お米がおいしい季節です。『米』は“八十八”という文字から作られた漢字です。お米ができるまでに、88回の手間がかかるということの意味をしています。時間と手間をかけて育てられた、お米です。大切に味わって食べるように、子どもたちに伝えていきたいですね。昼夜の気温差がある季節ですので、健康面には十分に気をつけながら保育を進めますので、ご協力を宜しくお願い致します。

幼児運動会

日時：10月12日（土）

3歳児	9:20~10:00	予行練習	4日（金）
4歳児	11:00~12:00	予行練習	4日（金）
5歳児	13:30~15:00	予行練習	3日（木）



※ 体操服登園 水筒持参

※ 雨天順延（日曜日が雨天の場合には、園児のみで平日に行います）

※ 気象警報等の発表時には、この運動会に限り6時30分の時点で決定し、らくらく園児管理にて中止をお知らせ致します



■ 詳細は、『幼児運動会について』の配信をご確認ください

■ 予行練習の日は、幼児クラスは8:50までに登園をお願い致します
他学年がしている様子を見たり、応援したりします。ご協力宜しくお願い致します

★運動会当日は、土曜保育はありません

お知らせ

★年間予定の土曜保育変更について★

園だより7月号で「年間予定の土曜保育変更」についてお知らせ致しましたが、申し訳ありませんが、再度の変更をお願い致します。

- 2月1日（土）乳児親子遊びの日→土曜保育あり
- 2月15日（土）4.5歳児生活発表会→土曜保育なし（職員研修のため）
8月に予定しておりました職員研修が大型台風接近のため延期となり、2/15（土）に延期となりました。保護者の皆様にはお仕事でお忙しい中、何度も変更になり申し訳ありません。ご迷惑をお掛け致しますが、土曜保育をご利用の皆様はご確認いただきますよう、お願い致します。

11月30日（土）

職員研修のため土曜保育は 12:00 までです（給食はありません）

★保育料について★

今月の引落しは 10月15日（火） です。請求書をご確認ください。

事務より

転職・異動をしたときは

市役所こども未来課に転職・異動の申告をしておられない方が多数おられることが、9月の現況届提出時に判明いたしました。勤務地が変更になる場合、園の緊急連絡票訂正前に、こども未来課への変更申請書の提出をお願い致します。

キッチンカー出動！！

学童：らくじくん焼
おやつフェスティバル



夏休み！学童児のおやつフェスティバルにキッチンカーが登場しました。キッチンカーの中で作る様子を見せてもらったり、焼きあがったらくじくん焼にジャムかシロップを自分で選びトッピングしたりと、子どもたちは嬉しそうにおかわりして食べていましたよ。

8月17日の木津川台5丁目地域夏祭りでは、らくじっこアイスを出店しました。「きたよー！」とたくさんの方に来場いただき、ありがとうございました。



5丁目地域の祭り：らくじっこアイス

10月は奈良に！

キッチンカー出動！！

今回で16年目を迎える“奈良の食材とシェフの祭典”『シェフェスタ』に楽慈会のキッチンカーが出店します
開催期間は2024年10月12日(土)～10月20日(日)の9日間ですが、らくじかいキッチンカーは、
10月12日(土)・13日(日)の2日間出店致します。

●会場：奈良公園登大路園地、他 ●時間：10:00～17:00



詳細はホームページを
ご覧ください



詳細はホームページを
ご覧ください

夜市会場

夜市の会場は、小西さくら通り商街、餅飯殿(もちいどの)センター街を会場として開催されます。

昔から言われている言葉に「奈良の夜は早い」…があります。こう揶揄されることを逆にとり、お店が早くに閉店した後の商店街を利用し、昼間と異なる屋台を並べて「味わい」「みやげ」「体験」をテーマにした「奈良の夜を楽しめるイベントを作ろう!」と、2018年より開催されたのが「夜市」です。

らくじかいキッチンカー

- シェフェスタ
- もいちど夜市・こにし夜市

お待ちしておりますね！！



もいちど夜市の「もいちど」は、昔から言い間違えられる「もいちどセンター街」が由来だそうです。昼と違った顔のセンター街に「も(う)いちど」という意味が夜市に通じるとして名付けられました。



9月の子どもの様子

0歳児 たね組 「 たのしいよ♪ 」

暑い日が続き、室内での活動を中心に過ごしています。歩行やハイハイでの活動が盛んになってきているたね組さん。緩やかな斜面も軽々と登れるようになってきたので、お部屋にある斜面の高さを高くしてみました！角度が高くなることで、より全身を使って登り降りを楽しんでいます。降りる時は頭から降りずに体を回転させ、おしりの方から降りていく姿がとってもかわいいです😊



1歳児 めばえ組 「せんせい、もうっかい！」

9月から2名の新入園児さんを迎え、36人になりました！！登園時には、保護者の方と離れる時に涙する姿も見られますが、保育室に入ると気になる遊びを見つけて笑顔で保育者と一緒に遊んでいますよ☆ 安心して下さいね！！



パネルシアターが好きな、子ども達。『バナナのおやこ』『アイスクリームのうた』が始まると、釘付けになる姿も！！今までは、手をパチパチさせて聞いていた子ども達でしたが、今では、保育者と一緒に歌おうとしたり、手を動かして踊ってみたりするようになってきました。終わった後は、1の指をして「もうっかい」とアンコールする姿が見られ、つついっ応えてしまいます^ー^♡

2歳児 ふたば組 「おいしいね♡」

暑い日が続き、保育室で過ごすことが多くなったふたば組さん。ままごとコーナーでは、とても忙しそうなおママがたくさんいます。赤ちゃんの人形を抱きながら、フライパンを振っているママや洗い物をしているママなど、様々な姿を見せてくれる子どもたちです。中でも、少しずつ変わってきている姿があります。今までは、「先生食べてね」「先生どうぞ」と保育教諭にごちそうを作ってくれていましたが、「〇〇ちゃんおめでとー」「〇〇くんおいしい？」と、身近にいる友だちにごちそうをする姿が増えてきました。保育教諭だけでなく周りにいる友だちともふれ合う姿は、見ていてとても微笑ましく感じる瞬間です♡



3歳児 いちご組 「バスに乗ってレッツゴー！」

郵便局見学や給食参観、西大寺施設訪問等、様々な行事がありました。給食参観にお越しいただき、ありがとうございました。「お母さん、お父さんいつ来るの？」と、毎日待ち遠しそうにしていました。お家の人に、カッコいい所を見てもらおうとする姿がありました。様々な行事の中でもバスに乗って出かけることが楽しかったみたいで、バスに乗ると「消防車や!」「ジェットコースターみたいだ!」等と、楽しむ姿がありました。西大寺訪問では、おじいちゃん・おばあちゃんと一緒に「とんぼのめがね」を歌ったり体操をしたりと、触れ合い遊びをしました。また話を聞いてあげてくださいね！



3歳児 すいか組 「らくじ訪問に、でかけたよ」

介護施設との交流をするために、西大寺の施設へバスで出かけました。バスに乗ることをとても楽しみにしていた子どもたち。行くことを話した後は、「今日いくの?」と聞く声が、毎日聞かれています。バスに乗ると、バスから見えるものを見つけてはたくさん話していました。先日出かけた郵便局で見せてもらった郵便車や郵便バイクを見つけ、「郵便車や」と言ったり、消防車やダンパー、様々な乗り物を見つけたり「イオンいったことある」等、知っているものを見つけては大興奮している子どもたちでした。施設につくと、エレベーターに乗りました。バスの中ではとても賑やかでしたが、エレベーターに乗るととても静かになり、動いていることを全身で感じているようでした。施設の利用者さんと「とんぼのめがね」を一緒に歌ったり体操を見てもらったりし、触れ合ったり一緒に遊んだりして楽しみました。



4歳児 みかん組 「ピザ作り楽しかった!」

トマトの収穫が終わりクッキングをすることになった時から、当日をとても楽しみにしていたみかんぐみの子どもたちでした。ピザ作りは、みんなで話あって決めました! 当日は一生懸命にトマトをつぶしたり、煮込んでいるときのおいを嗅いだりと、楽しんで取り組んでいましたよ! そして、いざ食べ始めると「おいしい!」という、嬉しい声がたくさん聞こえてきましたよ。「また、何か作りたいな」と、次への期待たっぷりの楽しい1日でした。



4歳児 れもん組 「みんなでピザを作ったよ!!」

みんなで育てたトマトを収穫するたびに楽しみにしていたクッキングで、ピザを作りました。みんなで何度も話をしてピザを作ることが決まり、ワクワクしていた子どもたちです。トマトをつぶしたり、お鍋でグツグツしている様子を見たりしながら、自分たちでトマトとチーズをトッピングして嬉しそうに食べていた子どもたち。「次は、何を育ててクッキングしようかな」と、考えているれもん組さんです。



5歳児 ぶどう組 「コンサートやるよ!!」

ぶどう組では、プリンセスたちがコンサートを開いてくれます。「みんなで、プリンセスを呼んでみましょう」とマイクを持った司会者がいたり、プリンセスたちの質問コーナーがあったりと、とても楽しんでいます。他の遊びをしていた子どもたちも自然と集まり、手拍子をしていますよ。今では衣装を作り始める姿もあるので、まだまだ盛り上がりそうな予感です。引き続き見守っていきたいと思います。



5歳児 りんご組 「今日の絵本は何か?」

絵本作りに夢中な、子どもたち。「見てみて、作ったよ」「パート2も、作ってみようかな」と、続きを書いたり新しく物語を作ったりしながら楽しんでいます。終わりの会の絵本の時間には、「今日は、だれの絵本かな?」と、他の子どもたちもワクワクして待つ姿が見られます。毎日のように新作が出来上がり、子どもたちの作った手作り絵本の本棚がいっぱいになってきました。子どもたちの創造力を大切に、これからも絵本作りを頑張っていこうと思います!





乳児クラス

0歳児 たね組 目標：生活リズムを整え、保育者と一緒に遊ぶことを楽しむ

先月は友達が5名増え、今月は1名の友達が入園されます。人数も増え、ますます賑やかになってきたたね組さんです☺ 日中は、まだまだ暑い日が続くそうなので、段差や斜面など全身を使い、室内でもたくさん身体を動かして遊びたいと思います。また、新聞遊びやシール貼り、お絵描きなど、手先を使った遊びも、月齢に応じて行っていけたらなと思っています。

1歳児 めばえ組 目標：保育者と一緒に体をたくさん動かす

少しずつ、朝晩の気温が秋に近づいていると感じる今日この頃。ですが、まだまだ日中の気温は高く、戸外に出られない日もあります。そんな日は、ランチルームの広い部屋でたくさん体を動かして遊んでいます。中でも、「よーいドン」が大好きな子ども達。ゴールで子ども達を待つ保育者めがけて一生懸命走る姿に、成長を感じています。途中でこけてしまっても立ち上がり、最後まで走り、ゴールした時に痛かった所を指さし「いたた・・・」と、教えてくれます。戸外に出られる時には戸外で、出られない時はランチルームで、たくさん体を動かしていきたいと思います！！まだまだ汗もかきますので、お洗濯よろしくお願い致します☆☆

2歳児 ふたば組 目標：保育教諭と一緒に、野菜の成長を楽しみにする

先日、トマトとキュウリの収穫を楽しみましたが、空っぽになったプランターを見て少し寂しそうな子どもたち。水をあげるとまた出てくる！と思ったのか、ジョウロやコップを持ち、何度も水やりをするふたば組さん。そこで、「次は何が出てくるかな？」と聞いてみました。すると、“やさいさん”の絵本が大好きな子どもたちからは「だいこん！！」という声が聞こえてきたので、ふたば菜園第2弾！をすることにしました！前回と違い、苗からではなく種から育てるので、「大きくなるかな？」とドキドキしますが、子どもたちと楽しみながら、ダイコンの成長を見守っていきたいと思います。



園庭靴について

暑さのため外で遊べなかった夏がおわり、秋風が心地良い過ごしやすい季節となりました。子どもたちは帽子をかぶり、園庭でよちよちお散歩です。外で履く靴は、大きすぎても小さすぎても怪我につながります。**園庭靴のサイズの確認**をお願いします。たねぐみの子どもたちは個々で靴の連絡をさせていただきますが、園庭で日光浴をして過ごしたいと思いますので、ご協力お願い致します。

帰りの用意について

降園時のカバンは、廊下に並べています。10月からは、延長保育で絵本の部屋に子どもたちを迎えに来た際にも、**乳児クラスは、全て、部屋前にカバンを置いていますので、お持ち帰りいただくようお願い致します。**



幼児クラス

3歳児 いちご・すいか組

ねらい：保育教諭と一緒に、体を動かしたり行事に参加をしたりすることを楽しむ

先日は、給食参観にお越しいただきありがとうございました。友達と一緒に給食を食べている姿や自分で食べようとする姿、座って落ち着いて食べている姿、苦手なものも頑張って食べようとする姿等、様々な姿を見ていただけたと思います。お家の方が「すごい」や「頑張っている」と感じられたことを、たくさん伝えていただけたらと思います。次は、運動会です。大勢の人の前ですることに、緊張や不安で泣いてしまう姿もあるかもしれませんが、少しでも参加することを大切にしながら、普段の遊びの延長上で楽しんでくれたら嬉しいです。体をたくさん動かして、子どもたちの「好き」や「やってみたい」気持ちを、一緒に楽しめたらと思います。

4歳児 みかん・れもん組

ねらい：保育教諭や友達と一緒に、体全身を使って遊んだり表現したりすることを楽しむ

運動会に向けて、日々楽しみながら取り組んでいる子どもたち、自分達で動きを考えて表現したり、イメージしたものになり体を動かしたりして遊んでいます。運動会当日もちろんですが、それまでの毎日の生活の中で楽しむことを大切にしながら、進めていきたいと思っています。当日緊張する子や全力で楽しむ子等様々かと思われそうですが、子どもたちと一緒に楽しんでいただけたらと思います。



5歳児 ぶどう・りんご組

ねらい：友達と力を合わせながら、体を動かしたり表現したりしようとする

毎日、運動会に向けて頑張っている子どもたち。「今日は、何するの?」「早く、外に行こうよ」と楽しみながら、友達と一緒に going to. 始めは振りを覚えることが難しく、何度も練習を繰り返していましたが、今では、互いに声を掛け合いながら、友達と揃えたりタイミングを合わせたりすることができるようになってきました。無理のないように体調に気を付けながら、引き続き取り組んでいきたいと思っています。

衣替えの季節となりました。

衣替えについて

3歳以上児の制服の衣替え

は、10月12日(土)までを移行期間とします。

10月15日(火)からは、冬服(上着着用)での登園をお願い致します。

※ 日中は、まだまだ暖かい日が続きます。体操服の中に着込むのではなく、羽織る形での衣服の調節にご協力をお願い致します。

引き続き、

遊び服の準備

をお願いします。タオルは、汗拭きタオルに使用することがありますので、ご用意ください。

※ 名前が消えていないかの確認を、お願い致します。また、お子さんが分かるところに、フルネームで名前を書いてください。同じ名前のお子様がいいます。ご協力、宜しくお願い致します。

遊び服について



各クラスよりお知らせ



0歳児 たね組

- 前髪の長いお子様は、なるべく飾りのない髪ゴムでくくってください
- 持ち物すべてに、名前の記入をお願い致します

1歳児 めばえ組

- 自分で着脱がしやすい、ゆとりのある服装のご準備をお願い致します。
- 取れたり紛失したりする恐れがある為、カバンにつけるキーホルダーは、1つをお願い致します

2歳児 ふたば組

- 衣服が汚れた時はストックから使用しますので、オムツボールのご用意は必要ありません
- 食事で使用するエプロン・口拭きの忘れ物が多くありますので、必ず毎日持ち帰っていただきますようお願い致します
- 取れたり、紛失したりする恐れがある為、カバンにつけるキーホルダーは、1つをお願い致します



3歳児 いちご・すいか組

- 取れたり、紛失したりする恐れがある為、カバンにつけるキーホルダーは、1つをお願い致します。ご協力よろしくお願い致します
- あそび服は、引き続きご用意いただきますようお願い致します

4歳児 みかん・れもん組

- 特になし

5歳児 ぶどう・りんご組

- 10/16にクッキングがあります。エプロン・三角巾・マスクのご準備をお願い致します

<幼児クラスのお願い>

日中は戸外へ出て、たくさん汗をかきます。園でもお茶の用意をしていますが、引き続き、水筒のお茶の量を増やしていただきますようお願いいたします。

令和7年度入学予定児就学児健康診断日程表

木津小学校	10月 7日(月)	13:30~	木津中央体育館
木津川台小学校	10月 7日(月)	13:30~	木津中央体育館
相楽小学校	10月 8日(火)	13:30~	木津中央体育館
梅美台小学校	10月 8日(火)	13:30~	木津中央体育館
州見台小学校	10月 8日(火)	13:30~	木津中央体育館
城山台小学校	10月 10日(木)	13:30~	木津中央体育館
加茂小学校	10月 17日(木)	13:30~	加茂小学校
南加茂台小学校	10月 25日(金)	13:30~	南加茂台小学校
上狛小学校	11月 5日(火)	13:30~	上狛小学校
高の原小学校	11月 6日(水)	13:30~	高の原小学校
相楽台小学校	11月 11日(月)	13:00~	相楽台小学校
棚倉小学校	11月 18日(月)	13:30~	棚倉小学校
恭仁小学校	11月 21日(木)	14:00~	恭仁小学校

★長い髪について★

日中はまだまだ暑さが残り、首筋に汗をかいたり熱がこもったりしています。**長い髪のお子様は、束ねる**等していただきますようお願い致します。また、遊びや食事の場面で料理の器に入ったり、糊や絵の具、泥水などがついたりしています。幼児は、運動会に向けてより活動が活発になります。髪を束ねていただくことで、動きやすく快適に過ごすことができますので、ご協力宜しくお願い致します。